

T'es où ? Théocamp !

Pour la 3^e année consécutive, le Théocamp est de retour du 12 au 15 août. Ce camp est proposé aux enfants et adolescents du Chablais. On se réjouit de se retrouver sur les hauteurs à Reveurelaz pour un camp de détente, de prière et de foi.

PAR SANDRINE MAYORAZ | PHOTO: DR

Made in Chablais

Le Théocamp est proposé aux enfants et adolescents engagés dans nos paroisses. Ces quatre jours ensemble allient jeux et moments ludiques, activités spirituelles et catéchétiques. C'est l'occasion de tisser des liens avec d'autres croyants de leur âge et de vivre des moments de partage dans un esprit de joie et de bonne humeur. C'est aussi quelques jours en communauté dans une ambiance détendue où Dieu a sa place.

Ce qui est différent des autres camps d'été ou pèlerinage, c'est la dimension « locale ». Les jeunes passent quelques jours avec les prêtres, les catéchistes et de jeunes animateurs de leur paroisse qu'ils ont l'occasion de côtoyer le reste de l'année. De plus, cette expérience commune, la bonne entente, encouragent les synergies et les collaborations durant l'année pastorale, comme par exemple, la rencontre commune pour les servants de messe.

1,2, 3... 4 jours ensemble!

Nouveauté, cette année, le Théocamp dure un jour de plus. En effet, nous profitons du congé de l'Assomption pour prolonger

jusqu'au mardi et terminer comme l'an dernier par une messe à la Patronale de Vionnaz. En effet, nous clôturons notre camp sous la protection de Marie, notre Dame de l'Assomption. La messe est suivie d'une raclette conviviale et festive avec les familles et les paroissiens vionnérouds.

Si toi aussi tu veux passer la fin de tes vacances avec nous, inscris-toi. On t'attend.

Inscription et infos:

Sandrine Mayoraz, 079 739 24 22

Stéphanie Reumont, 079 138 95 78

Date: du samedi 12 au mardi 15 août

Lieu: Chalet Arc-en-Ciel, Reveurelaz

Prix: Fr. 100.- / enfant



Théocamp lors de sa première édition en 2021.